
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, sagte, dass sie den Eindruck habe, es gehe 
bei der Resolution um eine gemeinsame fraktionsübergreifende Antragstellung, 
die es in der folgenden Kreistagssitzung geben solle. 
 
Der Landrat, Herr Schuster, fügte hinzu, dass es gut wäre, wenn der 
Fachausschuss zu einem Votum kommen könne.  
 
 
Abg. Schmitz bat darum, dass der Landrat die eigenen Aufgaben und 
Möglichkeiten, die er aufgezählt habe, auch als Moderator und Verfechter der 
Thematik wahrnehmen werde. 
 
Der Landrat, Herr Schuster, führte aus, dass die Resolution um die 
entsprechenden Sätze ergänzt werde.  
 
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, sagte ihre Unterstützung auch in ihrer 
Funktion zu.  
 
 


